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SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE GUADALUPE DEL
DIA DIEZ DE MARZO DE DOSMIL DIECISEIS.

En Guadalupe ( Murcia) a 10 de marzo de dos mil dieciséis, siendo las veintiuna horas y
diez minutos, en el Centro Municipal de Guadalupe, s/n se reúne el Pleno de la Junta Municipal
para  celebrar  sesión  ordinaria  bajo  la  presidencia  de  D.  Sebastián  Peñaranda  Alcayna,  con  la
asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. José Antonio Abellán Arnaldos que ejerce las
funciones que la ley le otorga y da fe del acto. Abre la sesión con el quórum suficiente que se
establece  en  el  art.  49  del  Reglamento  de  Participación  ciudadana  y  Distritos.,  asistiendo  los
siguientes vocales:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular:
Dña. Mª Ángeles Ruiz Baeza
Dña. Mª José Lorca Bernal.
D. Roberto Linares Frutos.
D. José Ignacio Mateos Martínez

Por el Grupo Municipal Socialista:
D. Oscar Alcayna Ruiz

Por el Grupo Municipal Ciudadanos:
D. Gumersindo Vitos González

Por el Grupo Municipal Cambiemos Murcia:
Dña.  Mª Piedad Fernández Toledo.

Por el Grupo Municipal Ahora Murcia:
D. Joaquín Sánchez Onteniente.

El Sr. Presidente abre la sesión con el siguientes puntos del Orden del Día a tratar:

1.- LECTURA  Y APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR.

El Pte. Pregunta si existen objeciones al acta anterior de fecha 14 de enero de 2016, no hay
ninguna y se aprueba por unanimidad.

2.- INFORME-MEMORIA DE GESTIÓN BIMESTRAL.
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MEMORIA DE GESTIÓN

INICIATIVAS

 TRAVESIA GUADALUPE UMU

 TRAVESIA GUADALUPE CEMENTERIO

 PARKING DISUASORIO

 ARREGLO TRAVESIA TORRE LORENTES

 ARREGLO BAJO TEMPLETE

 ARREGLO BAJO ESCENARIO NUEVO

 CARRIL ORTEGAS

 CARRIL GARAPACHA

 ESTRECHO CARRIL GARAPACHA

 LIMPIEZA SOLARES

 PINTURA BARANDA ESCENARIO NUEVO

 ARREGLO PARTERRE CRUCE PUERTA DEL PASO

 LIMPIEZA JARDINE: MUSICO, HUERTANO

 PUNTO BICI

 FUENTES EN JARDINES PÚBLICOS

 SOLICITUD SOLARES PUBLICOS Y ESTADO DEL IMIDA

 DIVERSOS ESCRITOS SOBRE PROTECCIÓN POLICIAL ACTOS DIFERENTES

 CARGA Y DESCARGA EN JUNTO TIRA LA CAÑA

 ARREGLOS DE URGENCIA EN COLEGIO: REJA, DESHAGUES

 PUESTA EN MARCHA COMISIÓN DE CULTURA Y DOS REUNIONES

 COMISIÓN HOMENAJE A PACO LIZA 

 REUNION DIRECTORA COLEGIO

 REUNIÓN AMPAS INSTITUTO Y COLEGIO

 ATENCIÓN DE ALCALDÍA
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3.-INFORME DE GASTOS.

No hay.

4.-APROBACIÓN ESPACIO PARA LOS GRUPOS POLÍTICOS DE LA JUNTA.

El Pte. Presenta una hoja con un reparto quincenal de los espacios municipales entre los
grupos políticos. El cuadrante se incluye como ANEXO a la presente acta. Se somete a votación
quedando aprobada la distribución por unanimidad.

5.-MOCIONES  CONJUNTAS  DE  LOS  GRUPOS  PSOE,  CIUDADANOS,  CAMBIEMOS
MURCIA Y AHORA MURCIA.

5.1. MOCIÓN PROYECTO DE MEJORA TRAVESÍA GUADALUPE Y UMU.

El Pte. Lee y explica la moción. Se somete a votación quedando aprobada por unanimidad.

5.2. PRESUPUESTO JUNTA MUNICIPAL 2016.

Queda sobre la mesa.

5.3. NOMBRE DE CALLE A D. JOSÉ MESEGUER.

Lee  y  explica  los  motivos  de  la  misma  Dña.  Piedad  Fernández  del  Grupo  Municipal
Cambiemos Murcia.
Se somete a votación, quedando aprobada por unanimidad.

El Pte. Agradece al resto de los grupos el llevar a cabo esta moción y así poder homenajear a
los hijos ilustres de esta Pedanía.

5.4. AMPLIACIÓN Y REFORMAS DEL INSTITUTO JOSÉ PLANES.

Lee  y  explica  los  motivos  de  la  misma  Dña.  Piedad  Fernández  del  Grupo  Municipal
Cambiemos Murcia.

Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular piensa que es mejor que se haga un instituto nuevo,
pues esta cuestión se trató en la anterior Junta Municipal y se vio que no era la solución idónea. En
cuanto al arreglo del firme dique  que asciende a 70.000,00 € y el proyecto lo tiene Educación.

Dña. Piedad Fernández responde que la construcción de un instituto nuevo era la primera
opción, pero traer un IES  aquí puede tardar mucho tiempo y hacen falta más aulas que no existen.
Todo esta basado en datos objetivos aportados por la Dirección del Centro. El IES  de Espinardo
podría servir para el alumnado de Guadalupe, y la tendencia actual es que los IES  se especialicen.
Ahora lo que hace falta es espacio y es una solución más inmediata.

Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular se extraña que el Grupo Socialista cambie de idea,
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pues siempre ha defendido un IES nuevo para Guadalupe.

Se somete a votación, quedando aprobada la moción por mayoría, con cinco votos a favor
del PSOE, Ciudadanos, Cambiemos y Ahora Murcia; y cuatro abstenciones del Grupo Popular.

5.5. CREACIÓN  DE UNA COMISIÓN DE TRÁFICO Y SEGURIDAD CIUDADANA.

Lee y defiende la moción D. Gumersindo Vitos del Grupo Municipal Ciudadanos.

Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular manifiesta  que ya existe un Gabinete de Tráfico que
es el que recibe las propuestas de las Juntas,  por ellos los temas técnicos hay que dejarlos en manos
de ellos, y las Juntas solo trasladarles propuestas. Su Grupo se compromete a comunicar todas las
incidencias que conozcan y a ayudar a la Junta en estos temas, pero se abstendrán en esta moción.

D. Gumersindo Vitos responde que no se tratarán temas menores, y en Seguridad Ciudadana
se puede actuar de inmediato en temas urgentes.

El Pte. Dice que la Comisión no sustituye al Gabinete de Tráfico, solo es para proponer
iniciativas y llevarlas a la Junta y estar en contacto con los servicios técnicos municipales.

Se somete a votación, quedando aprobada por mayoría, con cinco votos a favor del PSOE,
Ciudadanos, Cambiemos y Ahora Murcia; y cuatro abstenciones del Grupo Popular.

(NOTA: HAY QUE INCLUIR LOS MIEMBROS DE DICHA COMISIÓN)

5.6. CENSO SOLARES PÚBLICOS MUNICIPALES.

Lee y defiende la moción D. Gumersindo Vitos del Grupo Municipal Ciudadanos.
Se somete a votación quedando aprobada por unanimidad.

5.7.  NOMBRAMIENTO CRONISTA OFICIAL DE GUADALUPE A D.  JUAN DE DIOS
CEREZO TERUEL.

El Sr.  Pte.  Lee la exposición de motivos de la moción. Se somete a votación quedando
aprobada por unanimidad.

D. Juan de Dios Cerezo Teruel interviene para dar las gracias por este nombramiento.

5.8. PROYECTO PARKING DISUASORIO JUNT PARADA TRANVÍA.

Lee y defiende la moción D. Oscar Alcayna del Grupo Municipal Socialista.
Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular propone otra ubicación junto a la Alcaldía a la orilla del
tranvía. 

Se somete a votación quedando aprobada por mayoría  con cinco votos a favor del PSOE,
Ciudadanos, Cambiemos y Ahora Murcia; y cuatro abstenciones del Grupo Popular.

5.9. REFORMA DEL CONSULTORIO MÉDICO PARA SALA DE EXTRACCIONES.



5

Lee y defiende la moción D. Gumersindo Vitos del Grupo Municipal Ciudadanos.
Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular dice que ya se hizo la sala sin consultar con nadie por parte
de Sanidad.

Se somete a votación quedando aprobada por unanimidad.

6.-  MOCIONES  DEL  GRUPO  MUNICIPAL  POPULAR.      (NOTA:  FALTAN  LAS
MOCIONES)

6.1. UBICACIÓN MERCADO SEMANAL.
 
No se trata, queda sobre la mesa.

6.2. NOMBRE AUDITORIO MAESTRO ROMERO CANO.

Lee y defiende la moción Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular. Dña. Piedad, del Grupo
Cambiemos, también resalta los méritos del Maestro Romero, dice que la moción puede ser escasa
en contenido, pero todos estamos de acuerdo en la importancia de su figura y su amor por la música,
así como de su inteligencia y talante.

Se procede a la votación quedando aprobada por unanimidad.

6.3.  APARATOS  DE GERONTOGIMNASIA EN  JARDÍN  DEL HUERTANO (Avda.  Los
Jerónimos).

Lee y defiende la moción Dña. Mª José Lorca del Grupo Municipal Popular.
El Pte. Dice que se amplíe la moción también al Jardín del Músico. El Grupo Popular piensa que  se
podría ampliar a todos los jardines.

Se somete a votación la moción haciéndola extensibles a todos los jardines de la Pedanía,
quedando aprobada por unanimidad.

6.4. REMODELACIÓN ACERAS EN CALLE FUNDADOR MACIASCOQUE.

Lee y defiende la moción Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular. D. Gumersindo  Vitos
puntualiza que habría que pedir un informe a los técnicos municipales.
Se somete a votación quedando aprobada por unanimidad.

7.- MOCIONES DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA.

7.1. ARREGLO TRAVESÍA TORRES DE LOS LORENTES. CHURRA LA VIEJA.

El Pte. Lee y explica la moción. Dña. Piedad Fernández apunta que se incluya la posibilidad de
incluir el carril-bici.

Se somete a votación, con la aportación del carril-bici y queda aprobada por unanimidad.

7.2. MEJORA TRAVESÍA DESDE GUDALUPE AL CEMENTERIO.
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Lee  y  defiende  la  moción  D.  Oscar  Alcayna.  Se  somete  a  votación  quedando  aprobada  por
unanimidad.

8.-  MOCION  DEL  GRUPO  CIUDADANOS  SOBRE  PETICIÓN  DE  CUENTAS  Y
FACTURAS CORRESPONDIENTES A 2011-2015.

No se trata y queda sobre la mesa.

9.- MOCIONES DEL GRUPO MUNICIPAL  CAMBIEMOS MURCIA.

9.1. FUENTES DE AGUA POTABLE EN JARDINES.

Lee y defiende la moción Dña. Piedad Fernández.. 
Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular explica la experiencia que hubo sobre este tema por las
continuas caídas de los niños jugando con el agua. Fueron los vecinos los que solicitaron que se
quitaran las fuentes por este problema.
Dña. Piedad Fernández responde que eso no justifica el uso racional del agua. 
Se  somete  a  votación  quedando  aprobada  por  mayoría con  cinco  votos  a  favor  del  PSOE,
Ciudadanos, Cambiemos y Ahora Murcia; y cuatro abstenciones del Grupo Popular.

9.2. REMODELACIÓN PARQUE COLINDANTE A CAPILLA SAN JUAN BAUTISTA.

Lee y defiende la moción Dña. Piedad Fernández.
Dña. Ángeles Ruiz del Grupo Popular manifiesta que este parque esta relativamente bien, que hay
otros en peor estado.

Se  somete  a  votación  quedando  aprobada  por  mayoría   con  cinco  votos  a  favor  del  PSOE,
Ciudadanos, Cambiemos y Ahora Murcia; y cuatro abstenciones del Grupo Popular

9.3. INSTALACIÓN PUNTO DE BICI EN CASO URBANO DE GUADALUPE.

Lee y defiende la moción Dña. Piedad Fernández.
Se somete a votación quedando aprobada por unanimidad.

10.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

(NOTA: NECESITO LAS PREGUNTAS DE LOS VECINOS)

1. Tema semáforo: El Sr. Pte. Contesta que hizo una comunicación a la Policía Local, pero hará un
informe y si es rotura estará resuelto en breve plazo.

2. Remodelaciones de tráfico en C.P. y zona del Auditorio. Se dará respuestas por escrito.

3. Edificio Calle San Antonio. El Pte. Informa que esta en trámites con el Concejal Roque.

4. Limpieza solares. El Pte. Informa que el trabajador de servicios comunitarios esta trabajando en
su limpieza (tres), pero hay uno, sito en calle Angeles de dueño desconocido.

5.  Tráfico en calle San Pedro y San Pablo. El Pte. Informa que no le han contestado desde los
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servicios municipales y quiere ver donde esta el expediente. Se retomará el tema.

Antes de terminar, D. José Mateos  (antiguo Alcalde) quiere saber de donde ha partido la
iniciativa del nombramiento de cronista del Pueblo de D. Juan de Dios Cerezo Teruel. Dice que no
sabía de la existencia de esa asociación de cronistas, pero de haberlo sabido se hubiera llevado a
cabo en su legislatura. Manifiesta estar totalmente de acuerdo con dicho nombramiento, ya que es la
persona más indicada. 

El Pte. Le contesta  que se ha llevado a cabo por iniciativa de la Asociación de Cronistas,
que solo pedían a la Junta Municipal su aprobación en Pleno.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levantas la sesión, siendo las once
horas  del  día  al  comienzo  señalado,  de  la  que  se  extiende  la  presente  acta,  de  los  que  como
Secretario doy fe.

EL PRESIDENTE EL SECRETARIO

LOS VOCALES.


